



Proceso arranca hoy y concluye el 9 de julio

# Frente Amplio presenta su método de selección

**ESTABLECEN** que se llevará a cabo un foro nacional y 5 debates con los 3 finalistas; califican como "error" bajarse antes de saber las bases; fijan 3 de septiembre para dar a conocer abanderado

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**T**ras considerar un "error" que algunos aspirantes se "bajaran del barco" antes de "conocer las bases", el comité organizador del Frente Amplio por México, encargado de trazar la ruta para definir al candidato de la oposición para el 2024, presentó los lineamientos que deben cumplir los contendientes para conocer al "elegido".

De acuerdo con la convocatoria, el proceso arranca este martes y considera cinco debates, dos encuestas, un foro nacional y una elección con voto libre. La primera etapa incluye el registro de las y los aspirantes e inicia este 4 de julio y concluye el 9 de julio.

Este registro deberá realizarse ante la sede del comité organizador y luego en la sede de los tres partidos que integran el Frente Amplio por México: PAN, PRI y PRD.

Los aspirantes deberán entregar carta compromiso 3 de 3 por la transparencia y en contra de la corrupción, así como 3 de 3 contra la violencia y un texto de exposición de motivos.

**ADEMÁS** de la elección presidencial, en Guanajuato, Jalisco, CDMX, Veracruz, Yucatán, Chiapas, Morelos, Puebla y Tabasco, se elegirá nuevo gobernador o gobernadora en 2024.

## Eldato

Del 12 de julio al 5 de agosto se llevará a cabo la etapa de recolección de las 150 mil firmas en 17 entidades federativas, para lo cual podrán acceder a una plataforma, que no se dio a conocer.

Quien logre las 150 mil firmas, va el 10 de agosto al primer gran foro. Entre el 11 y el 16 de agosto, se realizará el primer gran sondeo del que surgirán los tres finalistas.

Enseguida se efectuarán cinco foros de debate: 17 de agosto, en Tijuana; 19 de agosto, Monterrey; 22 de agosto, León; 24 de agosto, Guadalajara, y 26 de agosto, Mérida. Del 27 al 30 agosto se levantará el segundo sondeo.

El 3 de septiembre se realiza la elección y ese mismo día se conocerá al perfil que han definido como responsable de construir el Frente Amplio por México, y que será después el candidato presidencial opositor.

El comité organizador ratificó que, para poder realizar su registro, a partir de este martes, los aspirantes deben contar con una cita ante esta instancia, para entregar solicitud y documentos.

Calificó como una "decisión errada" las declinaciones que se han dado entre aspirantes del bloque opositor, ya que las bases aún no estaban claras anteriormente; sin embargo, dijo, el método "es un proceso que construye a la base de la democracia del país".

Refirió que, tras dichas bajas, el listado de la oposición para hacerle frente a las corcholatas de Morena se ha reducido a menos de 10, pues aún no se han pronunciado abiertamente en torno al proceso personajes como el panista Juan Carlos Romero Hicks y los perredistas Miguel

Ángel Mancera y Silvano Aureoles.

También señaló que es posible que surja una candidatura desde la ciudadanía, al mencionar el caso de Demetrio Sodi, quien, aunque ha manifestado sus aspiraciones, no ha tenido acercamiento con este movimiento, al cual calificaron de "aperturado y abierto siempre a las propuestas y diálogo, para mejora del país".

El comité organizador, conformado por Arturo Sánchez Gutiérrez, Alejandra Latapí, Rodrigo Morales, María Teresa González, Juan Manuel Herrero, Marco Antonio Baños y Patricia McCarthy, recalzó que todo lo que respecta a la fiscalización de los recursos estará a cargo del Instituto Nacional Electoral, debido a que habrá un proceso de registro del Frente Amplio por México ante ese órgano autónomo, de tal forma que haya un estricto apego a la legalidad en cada una de las etapas del proceso.



CAROLINA VIGGIANO (en el estrado), presentó el proyecto del Frente Amplio, ayer.